

荒高掲示板

部活動スローガン

— 荒高CCC —

平成28年度の教育目標の最初に掲げ、目指す人間像を最もシンプルに表現しているのが、「自己実現を目指す自立した人間を育成する」です。

近年、荒高の部活動はとても活発に活動を行っており、今年度も地区総体での躍進がありました。特に、テニス男子ダブルスが強豪ペアを下しながらベスト8の成績を残したことなどは今後の学校生活、後輩の目標などにさまざまな勇気を与えてくれました。年度の初めに新しい部活動スローガンを掲げたことも大きく良い影響を及ぼしていると考えます。また、町から施設利用など多大なサポートをいただいている事実も忘れてはなりません。

図1「荒高トリプルC」



部活動のスローガンとなつてい
る「荒高トリプルC(図1)」は、
教育目標の一番目の実現を目指し
ていますので、卒業後、社会人や
学生の生活にも生きる言葉です。

総合学科4期生となる現1年生
も大変がんばっています。教育
課程も新しくなり、平成28年度生
徒会スローガンである『Step to
the future』・前進…新たな未来
に向かって前進する荒高生／・善
心：常に思いやりを持って地域に
貢献する荒高生を、先輩とともに
実現に向けて取り組んでいます。

欠席もほとんどなく、1年生の職
員入室時「失礼します。1年〇
組、□□です。△△先生に用事が
あつて来ました」はとても清々し
く感じます。ちよつとしたことで
すが、この声に日々善心を感じ、
荒高の前進を予感させるものを強
く感じるこの頃です。

地域の皆さんもぜひ、この荒高
トリプルCを応援してください。

町報川柳 — 紅 —

雨あがりすべつて見たいな紅い虹
紅染めの巧みな技に顔かれ
バラ園で一際目を引く紅の色
くじ引きは馴染みの深い紅の玉
「紅花つみ」山形名産咲かす夢
口紅でチト大人びる新成人
蛤の中に紅あり京みやげ
ほほ紅も死語になつたかファンデーション
着せたいな紅の羽衣白鷹に
紅をさす女らしさは置いてきた
赤トンボ空一面に紅の里
紅色の夕日が沈む西山に
生産日本一育てよ我が町の紅
早起きはけご一杯紅花摘む
孫むすめ嫁ぐ日老妻(つま)も紅をさし
葉かげからもつとかお出す紅つばき
一日の労苦も空の紅に溶け
紅の色町のシンボルいつまでも
うす紅の化粧直す乙女かな
待ち遠し今年も種まく紅の花
紅のかさ白鷹町しぐれかな
雨上がり遠くにかすむ紅の橋
又来てね町に一役紅の花
紅(あか)の町スローガン掲げ集う郷(まち)
紅(くれなじ)に染めしほつべゲンキツズ
紅の花しらたか紬でひかる町
白鷹の心通わす紅の里
紅灯の巷にもある古希の席
夏祭り稚児の浴衣も紅の花
戻りたい始めて紅さすときめく日
伝統の紅花県花栄えあり
紅花よ白鷹の花たんと咲け
紅白より黒の水引き多い町
白い布紅にそまつて幸せよ
斬新な真紅の装い申年だつて

長井市 安部ありな
高岡 安部 健一
武蔵野市 池田 武子
山口 石川與次衛門
荒砥甲 五十公野かをる
荒砥乙 五十公野春己
世田谷 糸 マサ
鮎貝 植木 英夫
浅立 梅津 太一
浅立 梅津美千子
滝野 海老名きち
横須賀 大滝健次郎
萩野 川部 ち糸
荒砥乙 木口 とよ
菖蒲 小関 弘
萩野 紺野 五月
鮎貝 佐藤 幸子
鮎貝 神保 玲子
荒砥甲 鈴木美貴子
高玉 平 恒人
高玉 高橋 朝子
荒砥乙 土谷 灯一
箕和田 土屋 平敏
箕和田 土屋 敏子
広野 新野智耶子
高玉 橋本つね子
箕和田 樋口 昭吉
荒砥乙 保科 努
町田市 保高 悦子
十王 松田 久一
ふじみ野 村上 桂造
十王 守谷 勝助
鮎貝 横沢 直太
山口 渡部喜美子

次回「太」七月二十五日まで。 「大」八月二十五日まで。
白鷹町大字荒砥甲八三三番地 白鷹町役場企画政策課情報係 宛